

Evo Morales condamne la campagne de diffamation contre Cuba à l'ONU



La Havane, 18 oct. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a condamné ce mercredi la campagne de diffamation contre Cuba lancée mardi par le gouvernement des États-Unis au siège de l'ONU.

« Nous condamnons l'action anti-cubaine lancée à l'ONU, Si les États-Unis veulent parler des Droits de l'Homme, ils devraient d'abord lever le blocus criminel imposé à Cuba depuis plus de 50 ans, un blocus qui a coûté au peuple cubain plus de 130 milliards de dollars et qui affecte le développement de tout le peuple. » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174268-evo-morales-condamne-la-campagne-de-diffamation-contre-cuba-a-lonu>



Radio Habana Cuba